

— Peu importe, insista le préfet. Encore une fois êtes-vous chrétienne? Être veuve de Romain vous donnera alors le droit d'avoir la tête tranchée au lieu de subir les tortures d'Encratida. Allons aux preuves, descendez sur la place, sacrifiez aux dieux, blasphémez le Christ, alors seulement je vous laisse en paix.

— Cela jamais, affirma la diaconesse.

— Vous êtes donc chrétienne, vociféra le tyran.

— Par la grâce de Dieu, fit Marie en élevant la voix.

— Toujours, partout des chrétiens, hurla le préfet. On les tue dans un lieu, ils se montrent ailleurs; comment les exterminer si la majeure partie de nos femmes appartient à cette secte abhorrée! Peut-être mes geôliers eux-mêmes font partie de cette religion maudite.

— Ils ne sont point chrétiens, dit la diaconesse. Mais c'est en vain que tu fatigues tes bourreaux. La persécution nous féconde, le sang des martyrs est une semence de chrétiens. La promesse de Dieu est avec nous, sous peu nous égalerons le nombre des étoiles au firmament, et des grains de sable de la mer; et tu verras peut être toi-même la Croix du Sauveur triompher sous les étendards de l'empire."

(A suivre)

Memento hebdomadaire

QUÉBEC.—Les Quarante-Heures auront lieu à S.-Eugène, le 25; au Château-Richer, le 27.— Les abonnés qui ne reçoivent pas régulièrement la *Semaine Religieuse* sont priés d'en donner avis à l'administration. Jamais l'envoi de la Revue n'est discontinué, pour aucune raison, à ceux qui n'en font pas la demande. Nous regrettons les irrégularités que l'on nous signale de temps en temps, mais elles sont presque inévitables. Ce qu'il y a de mieux à faire en pareil cas, c'est de prévenir l'administration par carte postale.—Mgr Langevin a fait publier une note déclarant que sa conduite a été approuvée et louée en Cour de Rome, et mettant les catholiques en garde contre les fausses nouvelles lancées pour faire naître la défiance, envers les supérieurs ecclésiastiques.—La jubilation de la presse libérale à l'occasion de la venue probable d'un délégué, amuse beaucoup ceux qui se rappellent l'attitude de la même presse à l'égard de Mgr Irncülders, délégué apostolique au Canada en 1873.

Directeur: M. l'abbé D. GOSSELIN, curé du Cap-Santé, Portneuf.